

## Sanidad y Salud pública

Dignificación de la sanidad pública, con aumento de las especialidades más deficitarias, potenciación de la atención primaria.

Que cualquier ciudadano puede ser atendido en cualquier lugar de la península. Un derecho que en la práctica estaba desapareciendo por haber demasiada parcelación por CC:AA.

No deben de cerrarse Centros de Salud en ninguna población, sobretodo en núcleos donde hay bastante población para atender y además esta población es mayor.

## Políticas Sociales y sistema de ciudadanos.

Que las residencias de mayores, ni ninguna otra política social, se conviertan en un negocio privado. Además deben de estar medicalizadas y con sistemas de protección, sino están medicalizadas deberá existir en la población donde están ubicadas un refuerzo de personal médico (Geriatra) y de enfermería proporcional al número de personas residentes en la Residencia de Mayores.

## Educación.

Convocatoria de forma inmediata de plazas educativas en todos los niveles.

Vigilancia y fiscalización de todo el dinero que el estado aporte a las CC.AA en materia educativa y que este haya sido invertido en el fin para el que fue transferido.

Como profesional de la salud en el ámbito de la psicología, pediría un aumento del número de estos profesionales en la sanidad.